

Marrakech a son hôpital privé

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-19 05:21:32 - Vu sur pharmacie.ma

En octobre 2016, un hôpital privé a ouvert ses portes à Marrakech. Cet établissement vient renforcer l'infrastructure sanitaire au sein de la région Marrakech-Safi dont la population est estimée à 3.3 millions d'habitants. D'après un communiqué émanant de cet établissement qui fait partie du Réseau Médical Evya, cette hôpital est conçu selon les normes sanitaires internationales, comme il répond aux exigences les plus strictes en matière de qualité et d'innovation. L'HPM vise, selon le même communiqué, à offrir une prestation médicale humaine et accessible à tous.

L'offre de soins de cet établissement qui est à 10 mn du centre ville coté aéroport, s'articule autour de 8 pôles : Chirurgie, Ophtalmologie, Traumato-orthopédie, Médecine, Hémato-oncologie et Médecine physique et de Réadaptation.

L'HPM est doté d'un plateau technique comportant : - Un bloc opératoire de 10 salles, dont une salle dédiée aux urgences, - une unité de stérilisation centrale, - un secteur complet d'accueil des urgences, - Des plateaux d'exploration équipés et complets, - Un centre d'imagerie de pointe, - Un pôle réanimation et soins intensifs - Et un centre de médecine physique et de réadaptation.

Site Web de l'Hôpital Privé de Marrakech : www.hpm-evya.com